

Mit Schreiben vom 26.02.2015 haben der Seniorenbeauftragte der Stadt Rheinbach, Herr Dipl.-Ing. Günter Wittmer und die Mitglieder im Team des Seniorenbeauftragten ihre Tätigkeit zum 31.03.2015 gekündigt und anschließend den Verein „Rheinbacher Seniorenforum e.V.“ gegründet.

Aufgrund des Antrages der FDP-Fraktion vom 23.04.2015 (siehe Anlage 1) hat der Rat der Stadt Rheinbach in seiner Sitzung am 11.05.2015 nachstehenden einstimmigen Beschluss gefasst.

*„Das Amt des Seniorenbeauftragten ruht auf absehbare Zeit. Eine Neubesetzung nach Rücktritt des bisherigen Amtsinhabers erfolgt zunächst nicht.*

*Der Verein „Rheinbacher Seniorenforum e.V.“ wird gebeten, die Belange der Stadt in Seniorenangelegenheiten im Netzwerk „LinSe“ und im Projekt „Engagement braucht Leadership (EbL)“ vorläufig (bis zur endgültigen Entscheidung des Fachausschusses am 24.09.2015) zu vertreten und im Ausschuss für Generationen, Integration und Soziales regelmäßig über die diesbezüglichen Aktivitäten zu berichten. Wesentliche Positionierungen bedürfen der Zustimmung des Ausschusses.“*

Der Vorsitzende des Vereins „Rheinbacher Seniorenforum e.V.“, Herr Günter Wittmer wurde gebeten, in der Ausschusssitzung über die Projekte

- Linksrheinisches Seniorennetzwerk (LinSe)
- Engagement durch Leadership (EbL)

zu berichten (siehe Anlagen 2 und 3).

Ein Beschlussvorschlag sollte abhängig von den Beratungen formuliert werden.

Rheinbach, den 20.08.2015

gez. Unterschrift  
Stefan Raetz  
Bürgermeister

gez. Unterschrift  
Peter Feuser  
Fachbereichsleiter